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平成２７年度 第１１回教育研究評議会議事要旨 

 

１．日 時  平成２７年１１月１０日（火）１３：３０～１６：４２ 

２．場 所  百周年中村記念館 特別会議室 

３．出席者  学長，理事（大学改革・教育・情報担当），理事（学生・附属図書館担当）， 

理事（労務・財務担当），副学長（国際担当），副学長（入試・広報担当）， 

副学長（経営戦略担当），工学研究院長，情報工学研究院長， 

生命体工学研究科長，副工学研究院長（副工学部長）， 

副工学研究院長（副工学府長），副生命体工学研究科長， 

春山教授，西野教授 

４．列席者  赤木監事，学長特別補佐（ＩＲ担当），学長特別補佐（ｺﾝﾌﾟﾗｲｱﾝｽ担当）， 

戸畑・若松キャンパス技術部技術長 

 

５．議事要旨確認 

平成２７年度第１０回（平成２７年１０月７日）教育研究評議会の議事要旨（案）に

ついて確認が行われ，了承された。 

 

６．審議事項 

（１）教育職員の選考について               （資料１，別綴資料１） 

情報工学研究院長から，次の教育職員の選考について説明があり，審議の結果，

了承され，役員会に付議することとした。 

①情報工学研究院 電子情報工学研究系 エレクトロニクス部門 

教授 １名（昇任，任期なし） 

②情報工学研究院 人間科学系 人間科学部門 

准教授 １名（採用，任期なし） 

③情報工学研究院 情報創成工学研究系 情報システム部門 

教授 １名（昇任，任期なし） 

 

（２）昇任適格審査委員会の審査結果について             （別綴資料２） 

工学研究院長及び生命体工学研究科長から，昇任適格審査委員会の審査結果につい

て説明があり，審議の結果，了承された。 

なお，審査結果の記載において，審査書類の記述の一部が適切でないため，修正す

ることとした。 

 

（３）任期付専門職教員審査委員会の新設について            （資料２） 

学長から，任期付専門職教員に対し実施する任期の定めのない常勤教員への採用審

査（テニュア審査）の導入に当たり，その実施方法等について説明があり，審議の結

果，了承され役員会に付議することとした。 

なお，学長から，報告書の作成時期については，テニュア審査を受けることが決ま

ってからは必須であるが，雇用時に作成することが望ましいとの補足があった。 
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（４）Web出願導入について                      （資料３） 

   入試課長から，アドミッション・オフィスにおいて検討した Web出願の導入につい

て説明があり，次のとおり意見が出された。 

   ・ Web を利用すれば，懸念国の留学生も出願できるため，入試でも安全保障輸出

管理の手法には注意したい。 

   ・ Web で出願をするもののセンター試験成績請求票などの紙媒体が提出された時

点で出願を受理することとしたい。 

   ・ システムのトラブルに対するリスク管理にはしっかり対応していきたい。 

   これらの説明を含めて，審議の結果，了承された。 

 

７．報告事項 

（１）センター長の任命について                    （資料４） 

学長から，学内研究プロジェクト推進センター長選考委員会での選考の結果，次の

とおり次期センター長として任命したことについて報告があった。 

エコタウン実証研究センター長  白井 義人 教授 

 

（２）客員教授の称号授与について                   （資料５） 

学長から，本日の臨時役員会において平成２７年１２月１日付けで次の者に客員教

授の称号を授与することについて報告があった。 

所属：生命体工学研究科 人間知能システム工学専攻 

氏名：Ashish Dutta（アシシ ダッタ）氏 

 

（３）第３期中期目標・中期計画素案の修正について           （資料６） 

学長から，６月に提出した素案を文部科学省の指摘等により一部修正したこと並び

に今後のスケジュールについて報告があった。 

 

（４）平成２７年度卒業証書・学位記授与式及び平成２８年度入学式について（資料７） 

学長から，卒業証書・学位記授与式を平成２８年３月２５日（金）に，入学式を平成

２８年４月５日（火）に挙行すること及び開式の辞の後に「国歌演奏」をすることにつ

いて報告があった。 

 

（５）平成２６年度に係る業務の実績に関する評価結果について      （資料８） 

   大学評価室専門員から，国立大学法人評価委員会による平成２６年度に係る業務の

実績に関する評価結果について報告があった。 

 

（６）平成２７年度科学研究費補助金獲得状況について          （資料９） 

研究協力課長から，平成２７年度科学研究費補助金の獲得状況のランキングについ

て報告があった。 
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（７）平成２７年度山口大学と九州工業大学のテニュアトラック合同シンポジウムの開催

について                            （資料 10） 

研究協力課長から，本学と山口大学が合同でテニュアトラック合同シンポジウムを

１１月１３日（金）に開催することについて報告があり，参加について協力依頼があ

った。 

 

（８）学生の懲戒処分について                   （別綴資料３） 

理事（学生・附属図書館担当）から，前期学期末試験において不正行為を行ったた

め，学生の懲戒処分を行ったことについて報告があった。 

 

（９）平成２７年度工大祭について                   （資料 11） 

学務課長から，１１月２１日及び２２日にかけて第５５回工大祭を実施することに

ついて報告があった。 

 

（10）運営費交付金の動向について                   （資料 12） 

   学長から，運営費交付金に係る財政当局の見解と文科省及び国大協等の意見が出さ

れている状況について，説明があり，この件に関して各部局で質問等を受けた場合，

きちんと説明してほしい旨要請があった。 

 

（11）障害学生等への対応について                   （資料 13） 

   学長から，障害者差別解消法が平成２８年４月から施行されることに伴い，本学で

も障害学生への配慮が必要であり，学生総合支援室を中心に規則や具体策を対応して

いくことについて報告があった。 

   理事（学生・附属図書館担当）から，特に入試における配慮については部局ととも

に検討していきたいとの補足があった。 

 

８．その他 

（１）国立大学の最近の状況について                  （資料 14） 

   学長から，国立大学経営力戦略等で提言されている「特定研究大学」及び来年度か

ら始まる第５期科学技術基本計画を見据えた科研費の抜本的改革に関する文科省の方

針等について説明があった。 

 

（２）教育研究評議会の次回開催日について 

平成２７年１２月２日（水）午後１時３０分から百周年中村記念館特別会議室で開

催する予定。 


